



Síntesis de medios

26 de julio de 2025

Primeras Planas

Cobran policías para la Mafia
Bermúdez controló trata, *Huachicol* y venta de droga
Gobierno congela cuentas y bienes al *Comandante H*
Chicanos montan “autodefensas” contra Migración y mercenarios
UIF bloquea las cuentas de Hernán Bermúdez
Ven suficiente paridad en Congreso; exigen más acceso a espacios de mando
Señala a EU por violencia en Sinaloa
Cazan con dron
¡Rompe el ayuno!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

La SSC reforzará la seguridad con patrullas arrendadas

El Gobierno de la Ciudad de México determinó continuar con la modalidad de arrendamiento de patrullas, la cual se emplea desde la administración pasada. En entrevista con La Jornada, el **secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez**, explicó que el costo que se paga por unidad incluye servicios de mantenimiento, seguros, y otro tipo de elementos, por lo que señaló que es falso que se esté comprando a sobreprecio. [La Jornada](#)

Policías capitalinos detienen a presuntos delincuentes con el apoyo de un dron

Con el apoyo de un dron, policías capitalinos detuvieron a dos sujetos mientras brincaban las azoteas de diversos domicilios en la colonia Bosques de las Lomas, en Miguel Hidalgo, para darse a la fuga, luego de que se vieron sorprendidos al intentar robar una casa, informó el jefe de la policía capitalina, **Pablo Vázquez Camacho**. Agregó que los supuestos delincuentes fueron detenidos en posesión de un arma corta, un cargador, 15 cartuchos, cuerdas y herramientas, que fueron puestos a disposición del Ministerio Público. [La Jornada](#) / [Milenio](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / Sin mención [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [El Heraldo de México](#)

Un lomito en apuros

En el Parque del Mestizaje, en la Alcaldía Gustavo A. Madero, un perrito cayó a una coladera cercana al CETRAM Indios Verdes. Oficiales de la **Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la SSC** fueron alertados del incidente y acudieron al sitio para rescatarlo. Un joven comerciante que presenció el acto pidió adoptarlo y se le entregó el canino. [Reforma](#)

Alerta en vacaciones

La **Policía Cibernética** detectó un incremento en conductas ilegales como: Difusión de imágenes íntimas, ciberacoso, discurso de odio y la suplantación de identidad. Por lo que da Medidas de prevención para proteger a menores, tales como educar en el uso responsable de internet, mencionar que las redes sociales no son espacios anónimos, supervisar el contenido que comparte y consumen, establecer límites claros, configurar la privacidad y la seguridad digital. [Reforma](#)

Agreden a Lady racista

Ximena Pichel, la mujer que insultó a un **policía de tránsito** en la colonia Condesa, compareció ante un juez de control del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, como presunta responsable del delito de discriminación. A su salida, un grupo de personas le reclamó y le lanzó botellas, agua y líquidos. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** reprobó los hechos e informó que el bolso que le arrebataron fue recuperado por un oficial. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Crónica de hoy](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)



Mañana de caos

Cuatro estaciones de la Línea A del Metro amanecieron ayer fuera de operación, luego de que se registró un descarrilamiento parcial de una unidad auxiliar del sistema en la estación Guelatao. El servicio quedó interrumpido en cuatro estaciones -Acatitla, Peñón Viejo, Guelatao y Tepalcates fue hasta poco después de las 8:00 horas que usuarios reportaron como restablecido el servicio. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** reportó que algunas de sus unidades apoyaban en el traslado de usuarios. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#)

Por marcha contra la gentrificación

Personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** colocó vallas metálicas alrededor del centro comercial Reforma 222 y de otros negocios, ante posibles afectaciones como las registradas el 4 de julio en las colonias Roma y Condesa durante las movilizaciones contra la gentrificación. La Embajada de EU emitió una alerta para sus ciudadanos. [El Sol de México](#) / [Excélsior](#) / [Reforma](#)

Desechan quejas por acordeones

La Comisión de Quejas del Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) desechó una serie de denuncias relacionadas con la distribución de propaganda conocida como acordeones, en los que aparecían nombres de distintas candidaturas a ocupar puestos en el Poder Judicial local, esto por falta de cumplimiento en los promovedes. Como parte de las investigaciones se solicitó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** los videos correspondientes a lugar y fecha de los hechos denunciados y se realizó la inspección respectiva. [Reforma](#)

Acuerdan mejoras en Línea B del STC Metro

Con el objetivo de reforzar la seguridad y mejorar las condiciones de operación para las y los usuarios de la Línea B del Metro, se llevó a cabo una mesa de trabajo entre autoridades del Gobierno de la Ciudad de México y del Estado de México, encabezada por Adrián Rubalcava Suárez, director general del Sistema de Transporte Colectivo (STC), y Amellali Caballero Téllez, directora general de Gobierno del Edomex. Uno de los temas centrales fue la coordinación de operativos de seguridad, en los que participarán elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la Ciudad de México, adscritos a la Línea B, en conjunto con policías municipales y estatales del Edomex, con el fin de fortalecerla vigilancia en zonas clave. [La Prensa](#)

Amplían ruta de búsqueda en Ajusco

A dos semanas de la desaparición de Ana Amelí García, ayer continuaron las labores de búsqueda en el Ajusco. Durante la jornada participaron agentes de la Secretaría de la Defensa Nacional, **Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM)**, Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural (Corena), Policía de Investigación (PDI), **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, y la Comisión Nacional de Búsqueda. El colectivo Una Luz en el Camino, que participó en la jornada, había advertido previamente a las autoridades sobre un sendero que no había sido explorado y por donde la joven pudo haber descendido. La búsqueda se concentró en esa área, enfocándose en localizar prendas de vestir restos óseos. [Excélsior](#)

Fallece extranjero al ser embestido por un biker

Un adulto mayor, de origen canadiense, perdió la vida luego de ser embestido por una motocicleta, cuando intentó cruzar la calle República de Uruguay, en el Centro Histórico. De inmediato arribaron policías preventivos, que resguardaron al hombre mientras el equipo de paramédicos llegaba. Al llegar, paramédicos del **Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM)** revisaron al hombre de 85 años de edad, para darle la atención, pero determinaron que ya no contaba con signos vitales. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

CDMX contará con policía especializada y abogadas

La Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, acompañó este viernes a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo durante el Encuentro Nacional con Abogadas de las Mujeres, en dónde anunció una serie de acciones. Entre los anuncios más destacados, la mandataria capitalina señaló que se implementará una unidad especializada de la **Policía de la Ciudad de México**, con un protocolo de actuación en toda la ciudad ante casos de violencia de género. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

26 de julio de 2025

Columna: Corolario / ¡Muera la inteligencia!

El domingo pasado, tuvo lugar la segunda marcha contra la gentrificación. Partió de la estación del Metrobús Fuentes Brotantes -en la alcaldía Tlalpan- para tratar de llegar hacia el monumento a El Caminero. Con la consigna de evitar se repitieran los destrozos ejecutados en la primera marcha, la manifestación fue acompañada por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, provocando malestar en algunos asistentes por considerar ser un despliegue innecesario y una reacción excesiva de las autoridades. La **policía** impidió se dirigieran al punto previsto para evitar el cierre de la autopista a Cuernavaca; por lo que el contingente decidió entonces enfilarse hacia la Ciudad Universitaria, ya que según declaraciones de algunos manifestantes "ahí la policía no puede entrar". [Excélsior](#)

Columna: Nudo Gordiano / Del racismo al linchamiento

La escena fue lamentable: a la salida de su audiencia, la joven argentina apodada Lady racista fue recibida por un grupo de ciudadanos mexicanos que, entre gritos, insultos y empujones, intentaron cobrar justicia por mano propia tras el acto de discriminación y agresión que ella cometió contra un **oficial de tránsito**. [Excélsior](#)

Policíaco

Sofocan incendio

Bomberos capitalinos sofocaron un incendio en una casa deshabitada, en la alcaldía Benito Juárez. Cerca de las 7:30 horas, los vulcanos fueron alertados de la conflagración en el inmueble, ubicado en la Calle Anaxágoras, entre Romero de Terreros y Luz Saviñón, en la Colonia Narvarte, donde, además de las llamas, emanaba una columna de humo negro. Para las 9:00 horas, el fuego ya había sido extinguido. **En fotografía un elemento de la SSC.** [Reforma](#)

Retiran enseres de la Narvarte

La alcaldía Benito Juárez retiró aproximadamente una tonelada de enseres, entre botes, conos, sombrillas y palos que obstruían la vialidad, en respuesta a vecinos que denunciaron obstrucción de banquetas. Señaló que estos materiales estaban generando problemas de tránsito vehicular en la Narvarte Oriente y Poniente y Vértiz Narvarte. El alcalde Luis Mendoza remarcó que por ningún motivo permitirán prácticas que afecten la sana convivencia. **La nota es acompañada de una fotografía donde aparecen patrullas y policías.** [El Universal](#)

Justicia

Incendio en inmueble de la Benito Juárez destapó irregularidades

El incendio en un inmueble ubicado en Anaxágoras 541, colonia Narvarte Poniente, en Benito Juárez, dejó al descubierto que fue invadido por personas que se ostentan como dueños, además acondicionaron habitaciones que rentaban a personas procedentes de Venezuela, Honduras y Guatemala. El incendio provocó que residentes de la calle Pitágoras reclamaran que ya habían presentado varias quejas en la alcaldía y una denuncia en la fiscalía capitalina porque los migrantes arrojaban basura a sus domicilios "hacían mucho ruido"; sin embargo, "no tuvimos respuesta, nada más nos dieron vueltas". [La Jornada](#)

Muere dentro del auto donde vivía

Un hombre, originario de Oaxaca y trabajador de la construcción, fue encontrado tirado, inmóvil, junto a su auto estacionado en la calle Vallarta, en la colonia Villa Coyoacán. Paramédicos acudieron al sitio, pero al revisarlo solo confirmaron que el hombre ya no presentaba signos vitales. [La Prensa](#)



Imagen Destacada

La Jornada

La SSC reforzará la seguridad con patrullas arrendadas

